

# Das sind wir!

Die Kinderkrippe der Spielwiese Gernsbach.



Wir sind eine Einrichtung für Kinder von null bis drei Jahren.

Wir haben zwei Gruppen: Die Hummeln und die Gänseblümchen.

Auf zwei Stockwerken haben die Kinder in ihren Stammgruppen, die Möglichkeit in ihrer Entwicklung und Persönlichkeit zu wachsen.

Dabei helfen ihnen in jeder Gruppe zwei pädagogische Fachkräfte.

Dieses ist es sehr wichtig, das Kind als Individuum mit seinen individuellen Interessen und Bedürfnissen zu sehen und dementsprechend den Alltag der Gruppe zu gestalten.

Jeden Morgen treffen sich die Gruppen jeweils in ihren Gruppenräumen zu einem Morgenkreis. Hier begrüßen wir uns und starten den Tag mit unseren Lieblingsliedern.

Anschließend frühstücken wir und nach dem Frühstück geht der Tag so richtig los.

Oft gehen wir in unseren großen Garten. Dort haben wir ganz viel Platz zum Toben, Rennen und Spielen.

Die Kinder lieben unsere tolle Matschküche und die Fahrzeuge dürfen auch nicht fehlen.



Wenn wir nicht in den Garten gehen, spielen wir in den Gruppenzimmern. Hier haben die Kinder verschiedene Materialien zum Experimentieren, Erforschen und Entdecken. Die Fachkräfte geben sich Mühe Abwechslung in das Freispiel der Kinder zu bringen und bieten ihnen Impulse. Dennoch hat jedes Kind die Möglichkeit seinen eigenen Interessen und Bedürfnissen nachzugehen.



Ab dem Alter von zweieinhalb Jahren macht jedes Kind wöchentlich bei den Grashüpfern mit. Eine pädagogische Fachkraft gestaltet hier ein Bildungsangebot für die „ganz großen“, die bald in den Kindergarten kommen. Dabei sind die Aktionen sehr unterschiedlich. Mal machen die Grashüpfer zusammen einen etwas längeren Spiel- und Singkreis, basteln etwas, backen oder turnen zusammen. Die Kinder freuen sich darauf und sind sehr stolz, wenn sie auch endlich zu den großen Grashüpfern dürfen.

Jeden Dienstag besuchen die Gruppen eine große Turnhalle, denn auch die motorische Entwicklung der Kinder liegt den Fachkräften am Herz.



Am Ende der Woche findet oftmals unser Aktionstag statt. An diesem unternehmen wir Ausflüge und besuchen zum Beispiel den Wochenmarkt oder einen Spielplatz. Die Kinder freuen sich immer sehr darauf, auch weil ein Ausflug bedeutet, dass unsere Busse zum Einsatz kommen.



Wir sind eine kleine Einrichtung, was für eine sehr familiäre Stimmung sorgt. Unsere Devise ist es jeden kleinen und großen Menschen herzlich bei uns willkommen zu heißen und ihm die Möglichkeit zu geben ein Teil unserer kleinen Krippenfamilie zu werden.